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６月８日（日） 堺鹿児島県人会総会に参加！ 

６月１８日（水）～６月２０日（金） 

鷲尾英一郎衆議院議員の応援で柏崎市へ。   

６月２８日（水）  

第２期 民主党政治スクール第一回講義！   

７月４日（金） 

前衆議院議員吉田おさむのパーティーに参加 

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

７月２５日（金）１９時～   

第一回堺の明日を語る会 百舌鳥八幡神社社務所 

８月３０日（土）１７時～ 

きばちゃんサポーター焼き肉大会 水池公園（予定） 

   木畑ただしの活動ニュース 

平成２０年 

７月号   

 次の世代の視点から、持続可能な社会へ向かって！ 

洞爺湖サミットって、成功だったの？ 
 

7月７日から三日間の日程で行われた、洞爺

湖サミットが終了をしました。このサミットでは、アフ

リカの貧困問題とCO2（二酸化炭素）の削減が

主要議題でしたが、特にCO2の問題は、これだけ

各国の利害が錯綜する時代、そう簡単に結論は

出なかったようです。議長国である日本もアメリカ

を削減の枠組みに取り込むことには成功しまし

たが、最大の目標であった具体的な数値目標の

設定にはたどり着きませんでした。特に難しいの

はCO2の削減はイコール経済活動の縮小につな

がる業界や地域があるということです。またイン

ドや中国にとってはこれから国が伸びるという時

に、なぜ自分たちだけ、足かせをはめられなきゃ

いけないのかといった不満もあります。 

 世界最先端の技術を持つわが国でさえ、京都

議定書で約束した削減目標にも程遠い状況で

す。確かに私たちにとっては、今のところ暑いだ

けの話かもしれませんが、忘れてはならないの

はツバルのように海抜の低い国や、ヒマラヤの

氷河の下流に暮らす人々にとっては、明日の命

の問題であるということです。ひとりひとりの意識

改革が、大きなうねりになることを信じて、身の回り

で取り組める本当に小さなCO２削減から、今すぐ

にでも始めていきましょう！      

サミットHP→http://www.g8summit.go.jp/ 

きばちゃんずボイス VOL.13 
～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

 変えます！3１才 

民主党の将来を担う人材を発掘する政治スクールが開

講しました！最初の講義は藤井裕久最高顧問でした。 

ヒルトン大阪にて、私の師匠でもあります、大阪４区

の前衆議院議員吉田おさむを励ます会が、鳩山幹事

長も駆けつけ盛大に行われました。 

当日の会場の様子は ⇒ http://www.dpj.or.jp/

news/dpjnews.cgi?indication=dp&num=13635 
写真の鷲尾議員の応援に、２泊３日の日程で新潟県柏

崎市に出張してきました。しかし新潟２区は広かった。 

同じ３１歳。より良い日本へ

力を合わせて頑張ります。 

７月４日  

吉田おさむ前衆議院を励ます会の会場にて、盟友で

ある新潟２区の鷲尾英一郎衆議院議員とともに。 


